



東蒲だより

大田区立東蒲小学校
令和6年5月31日

<http://www.ota-school.ed.jp/touho-es/>
Tel 03-3732-9635 Fax 03-3732-9636

6月の目標

生活 「友だちと仲よくしよう」
保健 「歯を大切にしよう」
給食 「よくかんで食べよう」

6月の学校行事

SC…スクールカウンセラー来校日

運動会を通してたくましく成長することも

校長 鈴木 裕二

いよいよ明日に迫った運動会。今週は雨も多く練習も予定どおりに行かないこともありましたが、しかし、教員は悪天候で予定が変更になることも含めて計画的に進めています。そして、前日の今日、こどもたちのやる気は最高潮に近いです。

今年度、開会式では全校行進をなくし、「運動会の歌（ゴーゴーゴー）」を、閉会式では校歌を歌います。こどもの活躍を最優先に考えた結果です。赤組と白組に分かれて、本気で競い、真剣に応援し合い、一生懸命がんばるこどもたちの姿をぜひご覧ください。

種目は大きく分けて三つあります。

- ①個人・・・かけっこ、短距離走
- ②団体・・・玉入れ、大玉ころがし、綱引き、棒運び、騎馬戦
- ③表現・・・ダンス、組体操

三つどれも見所がありますが、2学年合同で行う「表現」は運動会の華であり、練習時間を最も多く費やしています。体育科の表現リズム遊び、表現運動の領域にあたり、これらの運動は、自己の心身を解き放して、イメージやリズムの世界に没入して踊ったり技を表現したりすることが楽しい運動です。特に、表現する際、見てくださる観客がいると励みになります。さらに、こどもが主体的になるよう自己決定、自己選択の場を意図的に設定しました。どの学年も、こどもが振付の一部を自由に考えたり、複数の振付、ポーズからこどもが自分で選択したりできる工夫を取り入れました。全力で走り、踊り、叫び、歌う姿にきっと元気と勇気、笑顔とパワーを保護者・地域の皆様へお届けできると思います。ぜひ、あたたかいご声援をよろしくお願いたします。最後に、運動会の開催にあたり、ご協力・ご理解をいただき心より感謝申し上げます。

1	土	運動会	
2	日		
3	月	振替休業日	
4	火	租税教室(6年)	SC
5	水	環境学習(4年)	
6	木	安全指導 音楽鑑賞教室(5年) 眼科検診(1~3年)	
7	金		
8	土	学校公開日(体育・健康教育授業地区公開講座) ヤゴ取り(2年) 水道キャラバン(4年)	
9	日		
10	月	全校朝会 薬物乱用防止教室(6年) 委員会活動 教育実習始 社会科見学(3年)	
11	火	体力テスト(1~6年)	SC
12	水	たてわり班活動 4時間授業 理科研究授業(6年1組)	
13	木	体育朝会 体力テスト予備日	
14	金	5時間授業(全学年) 自転車教室(3年)	
15	土		
16	日		
17	月	全校朝会 水泳指導始 クラブ活動	
18	火		SC
19	水	こころの劇場(6年) 環境学習予備日(4年)	
20	木	児童集会	
21	金	社会科見学(4年) 教育実習終 移動教室事前検診(5年)	
22	土		
23	日		
24	月	全校朝会 伊豆高原移動教室始(5年)	
25	火		SC
26	水	伊豆高原移動教室終 日生劇場(3・4年)	
27	木	午前授業(5年)	
28	金	避難訓練(集団下校) 定期健康診断終 体力テスト終	
29	土		
30	日		

○教材費の引落し(1学期分)は、
6月17日(月)です。
6月14日(金)までに、ゆうちょ銀行の口座に入金をお願いいたします。
引き落とし手数料10円がかかります。
○タブレットは、毎日ご家庭で充電をお願いします。

体力テスト

6月11日(火)体力テストを実施します。本校では、1・2年生の測定するとき6年生がペアとなり、6年生が測定のお手伝いをします。同様に、3・4年生の測定を5年生が補助をしてくれます。この日は体力テスト8種目のうちの上体起こし(筋持久力)・長座体前屈(柔軟性)・反復横跳び(敏捷性)・立ち幅跳び(跳躍力)・ソフトボール投げ(投力)の5種目を測定します。他の握力(筋力)、20mシャトルラン(全身持久力)、50m走(走力)の3種目は各学級で実施します。今年度は、8種目全てに学年ごとの目標値を設定し、1種目でもクリアできれば表彰します。また、個人カードを配り個人目標も立てられるようにしました。

昨年度、本校では全身持久力や瞬発力に少し課題が残りました。そこで昨年は学級単位で「長縄跳びタイム」を取り入れ、自分たちの記録更新をめあてに体力の向上に取り組んできました。これからも少しでも自分の体力や健康について関心を持ち、日々の体力づくりに生かしてくれればと思います。

給食について

今年度は約270食の給食を、昨年度に引き続き佛山六給食の調理員の方々に作ってくださっています。献立作成は、給食室の施設設備や学校行事等に合わせて、本校栄養士が行っています。季節の食材や行事食、郷土料理などを取り入れ、給食が様々な「食」に触れる機会となるよう心がけています。5月は、給食で使用するグリーンピースのさやむきを2年生で行いました。食材に触れることで、食に対する興味関心を高めること、命ある食べ物を大切にする心を育むことなどを目的としています。

自分たちでさやむきしたグリーンピースはやはり特別なようで、苦手な児童も頑張っ

て食べている姿がみられました。豊かな心を育てる一助となるよう、安全でおいしい給食を作っています。



遠足の感想

1・2年

野毛山動物園

- ・レッサーパンダがすごくかわいくて、それに耳が白くて、しっぽが茶色でした。足は黒だけなのに、足のつめは白なんだなーって思いました。
- ・わたしが一ばん心にのこったのは、ツキノワグマです。なぜなら、ごろーんとねっころがっていたからです。人げんじゃないのに、おじさんみたいにねっころがっていて、おもしろかったです。



おもったよりちいさかったけど、おしゃれでした。

3・4年

平和の森公園

- ・一生けんめいたらい船をこいでいるのに進まずに回って全く進みませんでした。前に進もうとしたら後ろにいて、後ろに進もうとしたら前に進むのでたいへんでした。
- ・私が一番心にのこったのは、池のところの木の板をわたるアスレチックです。足が水につかりそうでドキドキハラハラしました。



5・6年

猿島

- ・猿島の浜辺で波にぬれないように遊んでいました。でも、一瞬の気の緩みで靴がずぶぬれになってしまいましたが、乾かしている間、はだしになって気持ちよかったです。
- ・海が荒れていて、猿島に向かう船は大きく揺れました。でも、それも楽しかったし、富士山もきれいに見えていい思い出になりました。

